

Manfaat Program Model Kawasan Rumah Pangan Lestari (M-KRPL) Dalam Meningkatkan Ketahanan Pangan Rumah Tangga di Kecamatan Natar Kabupaten Lampung Selatan

Oleh

Feby Liestya Kusuma¹⁾, Fembriarti Erry Prasmatiwi²⁾, Yaktiworo Indriani²⁾

ABSTRAK

Model Kawasan Rumah Pangan Lestari (MKRPL) merupakan program yang diberikan pemerintah untuk meningkatkan kebutuhan pangan dan gizi keluarga. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui (1) tingkat ketahanan pangan rumah tangga peserta dan non peserta program MKRPL, (2) faktor-faktor yang mempengaruhi tingkat ketahanan pangan rumah tangga, serta (3) manfaat program MKRPL dalam meningkatkan ketahanan pangan rumah tangga. Penelitian ini dilaksanakan di Desa Pancasila Kecamatan Natar Kabupaten Lampung Selatan. Sampel penelitian ini adalah seluruh rumah tangga peserta program MKRPL yaitu 30 rumah tangga, serta 30 rumah tangga non peserta MKRPL yang diambil secara acak sederhana. Ketahanan pangan rumah tangga diukur dengan menggabungkan dua indikator silang antara pangsa pengeluaran pangan dan konsumsi energi rumah tangga. Faktor-faktor yang mempengaruhi ketahanan pangan dan manfaat program MKRPL dalam meningkatkan ketahanan pangan di analisis dengan model ordinal logit. Hasil penelitian menunjukkan bahwa (1) ketahanan pangan rumah tangga yang termasuk dalam peserta program MKRPL berada dalam kriteria tahan pangan, kurang pangan, rentan pangan, rawan pangan berturut-turut adalah sebesar 16,67% , 33,33%, 20,00% dan 30,00%, sedangkan pada non peserta program MKRPL masing-masing sebesar 6,67%, 20,00%, 40,00%, dan 33,33%, (2) faktor yang berpengaruh terhadap tingkat ketahanan pangan rumah tangga adalah harga telur dan pendidikan ibu rumah tangga, (3) Program MKRPL dapat menambah ketersediaan sayuran namun belum bermanfaat secara nyata dalam meningkatkan ketahanan pangan rumah tangga pada musim kemarau.

Kata Kunci : MKRPL, ketahanan pangan, rumah tangga.

-
1. Mahasiswa Jurusan Agribisnis Fakultas Pertanian Universitas Lampung
 2. Dosen Jurusan Agribisnis Fakultas Pertanian Universitas Lampung